

Fecha: 03-09-2024 Medio: El Heraldo Austral Supl.: El Heraldo Austral

Tipo: Noticia general

Título: En Puerto Varas Startup Campus firmó primer acuerdo de vinculación regional

 Pág.: 5
 Tiraje:
 1.500

 Cm2: 709,4
 Lectoría:
 4.500

Favorabilidad: No Definida



En Puerto Varas Startup Campus firmó primer acuerdo de vinculación regional

de la el marco inauguración del cowork de Patagonia Biotech Hub, se formalizó el primer acuerdo de colaboración de Startup Campus con un actor regional. Esta alianza fomentará la integración entre ambos espacios, conectando el emprendimiento biotecnológico desarrollado desde la región de Los Lagos, con las capacidades, recursos e infraestructura que estarán disponibles en Startup Campus en Santiago a partir de

Startup Campus, iniciativa impulsada por Corfo y Fundación Chile, es el primer hub del país de apoyo especializado al emprendimiento de base científicotecnológica (EBCT) cuyo objetivo es catalizar el éxito de las startups, proporcionando un espacio pionero de validación tecnológica con laboratorios y equipamiento de alta calidad, para el desarrollo de soluciones que contribuyan a resolver los grandes desafíos

asociados al cambio climático.

Patagonia Biotech Hub es una corporación privada sin fines de lucro, cuya visión es potenciar la industria de la biotecnología como una con las mayores oportunidades de crecimiento para Chile durante las próximas décadas. Entre sus fundadores se encuentran Kura Biotech, Veterquimica, Aquachile, Christoph Schiess, Genera4, Acuanativa, Aquachile, Multi X, Arauco Bioforest, Endeavor Chile, cbt Sofofa HUB y la Municipalidad de Puerto Varas.

Francisca Contreras, directora ejecutiva (i) de Startup Campus, explicó que "este convenio nace a partir de la política de vinculación regional de Startup Campus, que se fundamenta en la promoción del intercambio y la colaboración, reforzando la sinergia entre las distintas regiones del país. Es muy importante generar un impacto significativo en el país que trascienda a la Región Metropolitana y se extienda a lo

largo del ecosistema nacional de emprendimiento e innovación científico-tecnológico".

Carmen Contreras, presidenta del Consejo Estratégico de Startup Campus y Asesora Estratégica de Emprendimiento de Corfo, añadió que "esta alianza considera múltiples beneficios para ambos Hubs que buscan fomentar el intercambio entre emprendedores. En particular, esperamos recibir visitas desde emprendedores de Los Lagos para utilizar los espacios del StartupCampus, como áreas de laboratorio, puestos en el cowork, charlas y programas online, apoyo en asesoría técnica y realización de eventos en conjunto, entre otras iniciativas. También esperamos que startups del Campus puedan aprovechar las redes e instalaciones de Patagonia Biotech HUB cuando requieran conectar con el ecosistema de la Región de los

En tanto, Eduardo Wallach integrante del equipo gestor de

Patagonia Biotech HUB, señaló que "esta alianza estratégica representa un gran paso en la visión de Patagonia Biotech Hub de convertirse en el epicentro de la industria biotecnológica nacional, ya que no solo da acceso a las startups del Hub a los programas e instalaciones de Startup Campus, sino que pone a disposición de los emprendedores de Startup Campus las instalaciones de trabajo, laboratorio y redes del HUB, reconociendo la necesidad de convertir a las regiones del país en protagonista de las soluciones y no solo demandantes de ayuda desde Santiago"

A la actividad realizada en Casa Kuschel de Puerto Varas asistieron, entre otros, la ministra de Ciencias, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Aisén Etcheverry; el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente; el alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate, y el presidente de Fundación Chile, Pablo Zamora.